



OPINIÓN

RED COMPARTIDA

OTRA VEZ SAN MIGUEL TOTOLAPAN

En octubre del año pasado, San Miguel Totolapan, Guerrero, enfrentó una crisis de seguridad, derivada de una matanza de 20 personas que obligó al gobierno federal a mandar casi mil 800 efectivos entre Guardia Nacional y soldados a resguardar la zona. hoy, la Fiscalía General de Justicia del Estado de Guerrero (FGJEG) va sobre su alcalde, Fredy Vázquez Palacios, por obstruir la investigación de un caso de robo de dos camionetas, luego de cerrar de forma ilegal las instalaciones del Ministerio Público con la aparente intención de detener los procedimientos judiciales. Según la FGJEG, un grupo de aproximadamente 40 personas, liderado por el alcalde, llegó a la agencia del MP y bloqueó el acceso al edificio con maquinaria pesada y una camioneta, cerraron la calle y aseguraron las puertas con cadenas y candados, resultando en la retención de nueve personas dentro del inmueble. Además del bloqueo llevaron a cabo actos vandálicos, causando daños a los vehículos pertenecientes a la Fiscalía mediante pintadas, golpes y pinchazos de llantas. También se reportó el daño al sistema de circuito cerrado de televisión y el corte del suministro eléctrico en las instalaciones y todo para impedir que las dos personas detenidas el sábado 20 de mayo, acusadas de robar las camionetas, quienes, según informes, tienen estrechos vínculos con el alcalde. Estas detenciones se llevaron a cabo después de que se encontrara que los vehículos contaban con reporte de robo vigente en el Registro Público Vehicular (Repuve).

La elección de Coahuila parece estar más que cantada, pero nos dicen que la discusión de declinar de última hora la van a llevar Palacio Nacional. Así es, en llamadas de carácter privado parece ser que se va a solicitar el "favor" de que Ricardo Mejía dé el "voto útil" a favor de Armando Guadiana, para evitar una blanqueada el próximo 4 de junio, pero que de no darse, la derrota será muestra de

que siempre hay un oportunista hasta en las mejores familias, ya que Mejía fue quien dinamitó todo para que la 4T siga avanzando en el norte.

A unos días de la jornada electoral, ya hay jalones, patadas bajo la mesa y señalamientos que van a subir de tono el ambiente político para iniciar la carrera rumbo al 2024. Lo cierto es que hasta que no sepamos el resultado del próximo 4 de junio en el Estado de México, no sabremos que peso específico tendrá cada partido. En el PAN nos dicen que el "destape" de Alejandro Moreno, cayó muy mal puesto que se había pactado que en el 2023 el PRI tendría mano en elegir a los candidatos, pero en el 2024 sería el Acción Nacional, así que una vez más "Alito" es señalado como una persona sin palabra.

En poco más de 18 meses de la administración de Lía Limón en la Alcaldía Álvaro Obregón, la recuperación económica post Covid parece haberse concretado tras impulsar la reactivación de mil 754 comercios por medio de facilitar la apertura, menor tramitología, actualización de permisos y formalización de negocios. No es para menos, la alcaldía contribuye con el 13.2% del PIB capitalino y casi 13% del impuesto predial.

El problema no fue la visita que hizo Adán Augusto López, secretario de Gobernación a la Convención Nacional Ganadera en Chihuahua, sino que como representante del presidente López Obrador, los empresarios ganaderos de plano lo aventaron como su gallo, le manifestaron su apoyo y le dieron todo su reconocimiento. Se puede decir que como acto de campaña lo que recibió fue una calurosa bienvenida y muchos aplausos de los ganaderos del estado. Adán Augusto López les habló en privado de una agenda social y de un estrecho vínculo con la clase trabajadora en su labor junto al presidente.